

Am Donnerstag, 3. Oktober, verbrachten wir einen Tag im Hohen Venn. Um 8:30 Uhr starteten wir an der Schule und fuhren zum Naturparkzentrum Botrange. Dort schauten wir uns die Ausstellung an. In Gruppen behandelten wir jeweils ein Thema und füllten unseren Fragebogen aus.

Nach einem kurzen Picknick ging es dann ins Venn. Reinhold Boemer, unser Vennführer, zeigte und erklärte uns viele Dinge: die Pflanzen, die Tiere, die Lage, die Geschichte, die verschiedenen Zonen... des Venns.

Auf Botrange, dem höchsten Punkt Belgiens erkletterten wir einen kleinen Turm und erreichten so die 700 Meter über dem Meeresspiegel.

Gegen 13:30 Uhr aßen wir zu Mittag und schauten uns anschließend noch den Naturlehrpfad am Zentrum an.

Schade, dass es geregnet hat. Aber trotzdem war der Tag sehr schön.

Das 5. und 6. Schuljahr



